

Die politisch-operative Sicherungsarbeit des MfS muß zur Verhinderung jeglicher Feindeinflüsse auf die volkswirtschaftliche Entwicklung führen und zugleich einen effektiven Beitrag dazu leisten, daß die Betriebe aller Volkswirtschaftszweige, die Forschungs- und Entwicklungseinrichtungen sowie staatlichen und wirtschaftsleitenden Organe auf allen Ebenen ihrer Verantwortung bei der Lösung der gestellten Aufgaben nachkommen. Dabei geht es nicht darum, zusätzliche Arbeiten an uns heranzuziehen, sondern unsere politisch-operativen Potenzen zu nutzen, um die Durchführung der Aufgaben zu unterstützen, Mängel, Schwächen und Hemmnisse auf diesem Weg zu überwinden und die Entstehung möglicher Stör- und Unsicherheitsfaktoren zu verhindern.

In diesem Zusammenhang möchte ich - auch wenn es etwas aus dem Rahmen fällt - auf ein Problem hinweisen, das in der letzten Zeit immer stärker in Erscheinung tritt.

Bei einer ganzen Anzahl von Betrieben taucht im Prozeß der Planabrechnung immer häufiger der Begriff "Planpräzisierung" auf - in Wirklichkeit handelt es sich jedoch um eine Planreduzierung.

Natürlich kann es echte "Planpräzisierungen" von zentraler Seite aus geben, aber hier geht es offensichtlich auch um bestimmte Manipulationen, die letztlich der gesamten Volkswirtschaft zum Schaden gereichen.